

## Le maire suppléant de Brossard inaugure l'exposition de l'Association de la recherche en arts visuels de la communauté sino-montréalaise

**Brossard, le 23 janvier 2015** – La Ville de Brossard et les artistes de l'Association de la recherche en arts visuels de la communauté sino-montréalaise ont accueilli le 16 janvier dernier une centaine d'invités, dont la Consule générale de Chine, madame Jiangping Zhao, dans le cadre du vernissage des œuvres de treize artistes immigrants qui vivent aujourd'hui à Montréal et à Brossard. Pour l'occasion, le maire suppléant de Brossard, Pierre Jetté, a donné le coup d'envoi de cette exposition unique qui se tiendra jusqu'au 26 février prochain, dans le hall des Arts de l'hôtel de ville.

Rappelons que cette exposition figure parmi la programmation culturelle de la Ville de Brossard. Pour de plus amples renseignements, consultez [brossard.ca](http://brossard.ca).



**Bas de vignette :** Au centre, le maire suppléant de Brossard, M. Pierre Jetté, Mme Jiangping Zhao, Consule générale de Chine de Montréal, et M. Andong Wang, peintre brossardois et président de l'Association de la recherche en arts visuels de la communauté sino-montréalaise. Ils sont entourés des artistes qui participent à l'exposition.